

Grupo de los BRICS condena ensayo nuclear norcoreano y terrorismo



Beijing, 4 Sep (RHC).- Los líderes del grupo de los BRICS (Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica) condenaron hoy la reciente prueba nuclear norcoreana y los ataques terroristas en el mundo, en cualquier forma y manifestación, en una declaración conjunta emitida en el marco de su cumbre en la ciudad china de Xiamen.

'Expresamos profunda preocupación por la actual tensión y el prolongado conflicto nuclear en la península coreana, el cual debe ser resuelto mediante medios pacíficos y el diálogo directo de todas las partes implicadas', según la Declaración de Xiamen.

Corea del Norte realizó el domingo con éxito la prueba de una bomba de hidrógeno, cuya potencia fue de entre 50 y 70 kilotonnes, entre cinco y siete veces más potente a la bomba atómica que Estados Unidos lanzó sobre Hiroshima en agosto de 1945.

En declaraciones a la prensa en la ciudad de Xiamen, donde se celebra la cumbre de los BRICS, el vicescanciller ruso, Serguei Riabkov, llamó a Corea del Norte a poner fin a sus 'actos provocadores' que desestabilizan la zona y destacó que la única manera de resolver la crisis es el diálogo político.

Reconoció el rápido avance de Corea del Norte en el desarrollo de armas nucleares, pero al mismo tiempo apuntó que no es una amenaza para Rusia.

Riabkov lamentó que Estados Unidos siga apostando por las sanciones unilaterales y las amenazas contra Corea del Norte, en vez de buscar una solución con los instrumentos diplomáticos.

En la declaración conjunta, los jefes de Estado y de gobierno que conforman el grupo de los BRICS también deploraron todos los ataques terroristas en el mundo y coincidieron en fortalecer la cooperación internacional contra esos crímenes.

'Reafirmamos que todos los responsables de cometer, organizar o apoyar acciones terroristas deben asumir las consecuencias de sus actos', señala el documento divulgado por la agencia china de noticias Xinhua.

Los presidentes de China, Xi Jinping; Rusia, Vladimir Putin; Brasil, Michel Temer, y Sudáfrica, Jacob Zuma, además del primer ministro indio, Narendra Modi, llamaron a todas las naciones combatir todas las fuentes, técnicas y canales de financiación de las organizaciones terroristas.

Además, los líderes del grupo de los BRICS reafirmaron su compromiso con la soberanía, independencia e integridad territorial de Siria e Irak, además expresaron su apoyo a los pueblos de esos dos países.

Sobre el conflicto sirio, sostuvieron que la única solución es mediante un proceso político inclusivo, mientras en torno a la situación en Yemen urgieron a todas las partes implicadas poner fin a las hostilidades y reanudar las negociaciones apoyadas por las Naciones Unidas.

Respecto al conflicto israelí-palestino, los líderes se comprometieron a hacer mayores contribuciones a favor de una solución justa y duradera, además de apoyar los esfuerzos internacionales para fortalecer la paz y estabilidad de la región.

Durante su discurso en la IX cumbre de los BRICS, que terminará mañana martes, el presidente chino, Xi Jinping, pidió a los países emergentes luchar contra el proteccionismo y avanzar en la reforma de la gobernanza económica global, la cual debe ser abierta, inclusiva, equilibrada y benéfica para todos.

Exhortó al grupo de los BRICS a construir una economía mundial abierta, apoyar los mecanismos comerciales multilaterales y mantenerse en contra del proteccionismo, a fin de crear una nueva fuerza motriz para resolver la brecha de desarrollo Norte-Sur y fomentar el crecimiento económico.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/140304-grupo-de-los-brics-condena-ensayo-nuclear-norcoreano-y-terrorismo>



Radio Habana Cuba